

Laga Persahabatan Karang Taruna Lintas Kabupaten Sebagai Wujud Membangun Peradaban

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

May 1, 2023 - 14:56



PANGANDARAN JAWA BARAT - Silaturahmi lintas kabupaten di hadiri oleh Karta Sindangasih kecamatan Cikatomas kab.Tasikmalaya sebanyak 50 orang sekaligus pengurus dan banyak warga karta Mandala Yodha Nusantara Desa Harumandala ikut menyaksikan laga persahabatan.

Adapun kegiatan tersebut diantaranya: Ramah tamah, Sharing sesion dan kegiatan Olahraga, 2 Tim Vollyball dan 1 tim sepak bola. Kegiatan dilaksanakan di Desa Harumandala kecamatan Cigugur kabupaten Pangandaran, minggu (30/04/2023).

Ketua Karang Taruna Mandala Yodha Nusantara Desa Harumandala E.Misbahudin menyampaikan dalam sambutannya "Persahabatan lewat olahraga adalah ikhtiar untuk lebih mempererat tali silaturahmi antar Pemain dan warga Karang taruna. Ucapkan terimakasih kepada pihak Desa Sindangasih dan Harumandala yang telah berpartisipasi penuh dalam kegiatan silaturahmi.

"Saya merasa senang dan terimakasih yang sebanyak-banyaknya bisa silaturahmi dengan karta Sindangasih semoga dengan sinergitas yang dibangun mampu menyongsong tata peradaban yang lebih baik", ucapnya.

Ketua Karang Taruna Desa Sindangasih Asep Parid sa'at di wawancarai ia mengatakan, untuk di desa Sindangasih ini merupakan hal yang pertama di lakukan.

"Kegiatan ini yang semestinya dilakukan karena, ketika berbicara soal Karang Taruna tidak bicara soal ruang lingkup desa sendiri, melainkan Karang Taruna ada itu harusnya berkontribusi untuk kepentingan bangsa.

Asep Parid juga mengatakan bahwa kegiatan silaturahmi ini merupakan hal penting dalam organisasi kepemudaan.

"Dengan adanya silaturahmi ini, pengurus Karang Taruna dapat saling mengenal satu sama lain, bertukar informasi, serta merumuskan strategi,"

Selain itu, Asep Parid juga mengajak seluruh pengurus Karang Taruna untuk terus bergerak maju dan mengembangkan diri, hal itu tak lain agar dapat memberikan manfaat yang lebih besar bagi masyarakat.

"Karang Taruna bukan hanya organisasi kepemudaan. Namun, harus mampu memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat," jelasnya.

Dalam kesempatan ini, Asep juga menyampaikan terima kasihnya kepada seluruh pengurus Karang Taruna yang telah bekerja keras. Kegiatan ini juga sebagai upaya dalam menyambung silaturahmi antara seluruh kader Karang Taruna di dua desa tersebut,

Selain itu, Karang Taruna juga berusaha menciptakan semangat rasa kesetiakawanan sosial agar tetap terjalin", ujarnya.(Najmul Umam).